

Football/Championnat national de D2/Présentation de la 2e journée

AFJ, exempte, pourrait perdre le fauteuil de leader

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

DES rencontres attrayantes en perspective au cours de la deuxième journée du National-Foot 2 qui se joue, aujourd'hui et demain, respectivement à Lastoursville, Mbaya, Akoakam, PC Divungui et Augustin Monedan. Hélas, il est fort probable que l'AFJ, exempte ce week-end, perde le fauteuil de leader en cas de victoire de ses dauphins immédiats : Adouma FC, OM et Sporting club, toutes victorieuses lors de la levée inaugurale. Tout commence cet après-midi à Mbaya (Ogooué FC/AJA) et à Mbeba avec Lozo sport/Adouma FC. Cette deuxième confrontation s'annonce palpitante au vu des ambitions des deux équipes. Certes Lozo sport, à entendre son coach Banguiya « Tchombe », connaît de sérieuses difficultés d'intendance, mais l'entraîneur du club de Mulundu tient à gagner. « (...) Certes les joueurs et l'encadrement technique de Lozo sport sont abandonnés à leur triste sort, mais nous sommes condamnés à gagner



Photo : Escôde

Adouma FC effectue un déplacement périlleux à Mulundu.

ce match du fait que nous jouons à domicile. J'attends la révolte de mes joueurs qui ont fait un faux pas d'entrée», nous a confiés le coach de la formation logovéenne, irrité par l'attitude de ses dirigeants, « invisibles aux entraînements ». C'est dans ce climat plutôt moins rassurant que les Logovéens accueillent les Lambarénéens d'Adouma FC. Ces derniers foulent le sol de Mulundu avec un moral de gagnant. « (...) Nous allons à Lastoursville avec l'ambition de confirmer l'élan de la journée

inaugurale. Certes mes joueurs, déçus vers la fin du match contre FC 109, ne doivent pas dormir sur leurs lauriers. Mais ils savent que l'objectif est de gagner ce samedi avec la manière... », a dévoilé, jeudi, le président d'Adouma FC, Landry Ndong Nguema. Autre confrontation à suspens demain, Oyem AC/Sporting club. Le club du Septentrion de notre pays, battu lors de la première levée à domicile par l'OM (0-1), tient fermement à tenir ses engagements ambitieux du début de saison. Mais son adversaire n'est autre que



Photo : Wilfried MBINAH

La formation d'Oyem AC devra se méfier de Sporting club.

Sporting club de Libreville, difficile vainqueur, dimanche dernier, de l'AC Bongoville (1-0). « (...) Oyem AC a l'obligation de gagner pour avoir confiance et éviter de faire installer le doute dans la maison. Pour cela, il va y avoir quelques modifications au niveau des hommes afin de renforcer le groupe au plan tactico-technique », a laissé entre le coach « Rismo ». Lequel reconnaît néanmoins que « Sporting club est une équipe joueuse ».

Programme de tous les matches du week-end :

Samedi 12 décembre 2015
 • 16h00 au stade Mbeba : Lozo sport/Adouma FC
 • 14h00 au stade Mbaya : Ogooué FC/AJA
Dimanche 13 décembre 2015
 • 16h00 au stade Akoakam : Oyem AC/Sporting club
 • 14h00 au stade PC Divungui : FC 109/AC Bongoville
 • 16h00 au stade Augustin Monedan : OM/AS Solidarité

Classement du National-Foot 2 après la 1ère journée :
 • 1er : AFJ, 3 points, 1 match joué, 1 victoire, 0 nul, 0 défaite,

- 3 buts marqués, 0 but encaissé, +3
- 2e : Adouma FC, 3 points, 1 joué, 1 victoire, 0 nul, 0 défaite, 3 buts marqués, 2 buts encaissés, +1
- 3e : OM, 3 points, 1 joué, 1 victoire, 0 nul, 0 défaite, 1 but marqué, 0 but encaissé, +1
- 4e : Sporting club, 3 points, 1 joué, 1 victoire, 0 nul, 0 défaite, 1 but marqué, 0 but encaissé, +1
- 5e : AS Solidarité, 1 point, 1 joué, 0 victoire, 1 nul, 0 défaite, 0 but marqué, 0
- 6e : Ogooué FC, 1 point, 1 joué, 0 victoire, 1 nul, 0 défaite, 0 but marqué, 0 but encaissé, 0
- 7e : AJA, 0 point, 0 joué, 0 victoire, 0 nul, 0 défaite, 0 but marqué, 0 but encaissé, 0
- 8e : FC 109, 0 point, 1 joué, 0 victoire, 0 nul, 1 défaite, 2 buts marqués, 3 buts encaissés, -1
- 9e : AC Bongoville, 0 point, 1 joué, 0 victoire, 0 nul, 1 défaite, 0 but marqué, 1 but encaissé, -1
- 10e : Oyem AC, 0 point, 1 joué, 0 victoire, 0 nul, 1 défaite, 0 but marqué, 1 encaissé, -1
- 11e : Lozo sport, 0 point, 1 joué, 0 victoire, 0 nul, 1 défaite, 0 but marqué, 3 encaissés, -3

Sport/Fifa

Rebondissement dans l'affaire Platini

ZURICH

AFP

La justice suisse a saisi la fameuse note interne de

l'UEFA de 1998 mise en avant par la défense de Michel Platini et a demandé des informations et des pièces à la Fifa, a-t-on appris, hier, de source judiciaire. Dans ce rapport interne de l'UEFA datant

de 1998, révélé par le Journal du Dimanche et qu'a pu consulter l'AFP, Platini est qualifié de futur "employé de la Fifa" et un éventuel salaire annuel de 1 M de francs suisses est évoqué. Pour le camp Platini, c'est la "preuve écrite d'un contrat oral" dans l'affaire du versement controversé de 1,8 M EUR en 2011 par Joseph Blatter pour un travail de conseiller achevé en 2002. La justice suisse a saisi ce document ainsi que d'autres fournis par l'UEFA selon un communiqué du bureau du procureur général suisse Michael Lauber adressé à l'AFP. Ce dossier intéresse la justice suisse qui a entendu fin septembre Platini dans cette affaire en tant que témoin assisté et qui vaut

l'équivalent d'une mise en examen à Sepp Blatter, président démissionnaire de la Fifa, à qui est également reproché un contrat de droits TV déloyal vis-à-vis de son instance. "Finalement, Michel Platini n'a pas été engagé comme directeur des questions sportives de la Fifa", explique le bureau du procureur, qui a donc demandé à la Fifa des informations supplémentaires sur "ce poste, la décision de ne pas engager Michel Platini pour ce poste, et les raisons de cette décision". La justice suisse a aussi demandé à la Fifa "divers documents" relatifs à ces questions. Le bureau du procureur général précise que le statut judiciaire de Platini n'a pas changé depuis fin septem-

bre. Ces dossiers valent également à Platini et Blatter d'être suspendus par la justice interne de la Fifa. Platini doit être entendu le 18 décembre par la chambre de jugement de la Fifa. Le verdict est attendu d'ici Noël. Platini risque gros car la radiation à vie du monde du foot a été requise contre

lui. Hier vendredi, le Tribunal du sport (TAS) a refusé de lever la suspension de Platini, en vigueur jusqu'au 5 janvier, qui prive l'ancien meneur des Bleus de sa fonction de président de l'UEFA et gèle sa candidature à la présidence de la Fifa, avec un scrutin prévu le 26 février.

Chronique sportive

Grand Nord : un réseau routier délabré

LES concepteurs de la Tropicale Amissa Bongo, qui va se courir dans sa 11e édition en janvier prochain, ont été aperçus en milieu de semaine à Oyem. Ils étaient aussi annoncés à Mbam (Cameroun) où, selon une source proche du dossier, les membres de la délégation gabonaise ont été accueillis chaleureusement par les autorités compétentes du pays de Paul Biya. Ainsi va la convivialité sportive africaine !

Même si le fonctionnement de la Tropicale Amissa Bongo suscite parfois des interrogations sur lesquelles nous y reviendrons, le réseau routier du Septentrion de notre pays demeure notre préoccupation d'aujourd'hui. Il est catastrophique !

D'abord les voies urbaines de la ville d'Oyem (chef-lieu de la province du Woleu Ntem) qui se trouvent dans un état de délabrement avancé. Puis, la route allant de Mitzi (département de l'Okano) à Bitam (département du Ntem), faite de nids-de poules, trous puis cratères, obligeant les usagers à ralentir et à zigzaguer pour éviter d'endommager leurs véhicules. « (...) Autant l'état du réseau routier est impeccable dans la partie camerounaise, autant celui de la partie gabonaise nécessite des travaux de restauration dans l'immédiat avant le passage des cyclistes », témoigne un habitant de la ville d'Oyem.

Le plus curieux, c'est l'immobilisme des autorités compétentes qui ne se préoccupent même pas de l'ensoleillement de la route. Il n'est pas rare de trouver des arbres sur une route où la signalisation n'existe plus. La dextérité et la promptitude des personnes ressources permettent d'éviter l'interruption du trafic des véhicules.

La végétation a, par ailleurs, envahi la chaussée qui se rétrécit inexorablement. Prudence oblige également à certains virages où l'herbe réduit la visibilité des chauffeurs pour voir celui qui vient en face. Et comme témoigne un de nos interlocuteurs, la route du Grand Nord, quasiment délabrée à de nombreux endroits, a besoin d'une cure de jouvence. Sinon, la caravane de la Tropicale Amissa Bongo pourrait connaître

Par MIKOLO-MIKOLO

Mariage



C'était le 12/12/12. Voilà 3 ans que cet équilibre parfait tient dans les mains de Dieu. Merci pour tout ce bonheur Julia. Carnaud

Anniversaire



12/12/14 - 12/12/15 Siska un an déjà que nous nous sommes mariés à la coutume, un an déjà que tu fais mon bonheur. Christian.